

# Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Peribadatan Mingguan Umat Nasrani di Palabuhanratu Berjalan Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jan 21, 2024 - 13:09



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Peribadatan Mingguan Umat Nasrani di Palabuhanratu Berjalan Lancar*

Palabuhanratu, 21 Januari 2024 - Kegiatan pengamanan peribadatan rutin umat Nasrani di gereja-gereja wilayah Polsek Palabuhanratu pada hari Minggu berjalan dengan aman dan kondusif. Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., memimpin pengamanan dengan melibatkan personil dari Polsek Simpenan, Cisolok, dan Cikakak, sesuai dengan Surat Perintah Kapolres Sukabumi Nomor: Sprin/130/I/PAM 3.2/2024.

Sebanyak enam gereja di wilayah tersebut menggelar ibadah rutin mingguan dengan beragam tema dan jumlah jemaat yang berpartisipasi. Gereja Gekisia Bukit Zaitun, Gereja Khatolik St. Fransiskus Asisi, GPIB Galilea, GBI Karang Sari, GPDI Siloam, dan HKBP menjadi tempat ibadah bagi umat Nasrani sekitar Palabuhanratu.

Gereja Gekisia Bukit Zaitun yang dipimpin oleh Pdt. Beresan Sibagariang, MTh, menyelenggarakan ibadah dengan tema "Ibadah Rutin Mingguan" dimulai pukul 09.30 WIB dengan partisipasi 40 jemaat. Sementara itu, Gereja Khatolik St. Fransiskus Asisi yang dipimpin oleh Pastur Puryatno mengadakan ibadah mulai pukul 08.00 WIB dengan 60 jemaat.

GPIB Galilea, GBI Karang Sari, GPDI Siloam, dan HKBP juga menggelar ibadah rutin mingguan dengan jumlah jemaat masing-masing 40, 35, 80, dan 100 orang. Pengamanan dipastikan berjalan tertib di bawah pengawasan Kapolsek Palabuhanratu dan melibatkan personil dari beberapa polsek terdekat.

Kapolsek Roni Haryanto menyatakan kegiatan berjalan lancar dan kondusif, serta berterima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pengamanan peribadatan tersebut. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan umat Nasrani, upaya menjaga keamanan dan ketertiban selama peribadatan Minggu terus dilakukan dengan penuh dedikasi.